

進路説明会へのご参加、ありがとうございました

お忙しい中、進路説明会にご参加いただきありがとうございました。少ない時間ではありましたが、各校の特徴や校風などを知っていただくよい機会になったと思います。今後、進路選択をしていく上で参考にしていただけたら幸いです。12月に行われる教育相談では、私立高校や専修学校などの受験校を決定していきます。ご家庭でも、お子さんと十分に話し合っただけいたらと思います。また、気になることがありましたら、気軽に相談していただけたらと思いますので、よろしくお願ひいたします。

文化祭について

7日（土）に文化祭が行われます。午前中には明中ギネス（各クラス毎、記録に挑戦する種目を開催）が行われます。保護者の方も参加することができますので、ぜひお越しください。また、午後からは合唱コンクールが行われます。3年生にとっては、中学校生活最後の合唱コンクールになります。どの学級もすばらしい合唱を響かせるため、一生懸命練習に取り組んでおりますので、本番でのがんばりを参観していただけたらと思います。なお、在校生の兄弟の参観もできますが、保護者と同伴での参観（他中生や卒業生の参観はできません）とさせていただきますので、ご理解・ご協力のほど、お願ひいたします。

